



# Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Cijurey Bersama Jaga Kamtibmas dan Waspada Terhadap Hoax

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 23, 2024 - 11:20



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Cijurey Bersama Jaga Kamtibmas dan Waspada Terhadap Hoax*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., mengadakan kegiatan anjagsana. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cijurey, Ds. Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Gegerbitung memberikan himbauan kepada warga sekitar. "Kami menghimbau kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Cijurey Kecamatan Gegerbitung dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling," ujar IPTU Bayu.

Selain itu, warga juga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam. "Kami juga mengingatkan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Hendaknya kendaraan diparkir di tempat yang aman dan dilengkapi dengan kunci ganda," tambahnya.

Lebih lanjut, kapolsek juga mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. "Kami mengimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024," tegas IPTU Bayu.

Kegiatan anjagsana tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan kesiapan menghadapi potensi ancaman di sekitar lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin terampil dalam mengantisipasi dan menanggapi situasi keamanan, serta mampu membedakan informasi yang valid dengan hoaks yang bisa memicu ketegangan di masyarakat.